

# Karutan Balikpapan Serahkan Sertifikat Akreditasi Paripurna Klinik ke Direktorat Perawatan Kesehatan Dan Rehabilitasi

**GALIH WICAKSONO - BALIKPAPAN.DEMOKRAT.CO.ID**

Jun 19, 2024 - 19:06



Jakarta – Rabu, 19 Juni 2024 Klinik Rutan Balikpapan telah mencapai tonggak penting dalam upayanya untuk memberikan layanan kesehatan terbaik kepada para tahanan dan narapidana. Kepala Rutan Balikpapan, Agus Salim, dengan bangga menyerahkan sertifikat akreditasi paripurna yang baru saja diperoleh oleh klinik tersebut. Sertifikat ini diterima langsung oleh dr. Hetty Widiastuti koordinator

perawatan kesehatan dan rehabilitasi Direktorat Jenderal Pemasaryakatan, disela-sela kegiatan penguatan kapasitas bagi Kepala Satuan Kerja Pemasaryakatan dan Tenaga Kesehatan dalam pengendalian penyakit menular di Lapas dan Rutan.

Pencapaian akreditasi paripurna ini merupakan bukti nyata dari komitmen Klinik Rutan Balikpapan dalam meningkatkan standar pelayanan kesehatan. Dalam sambutannya, Agus Salim mengungkapkan rasa syukur dan bangganya atas kerja keras dan dedikasi seluruh tim medis dan staf klinik yang telah berkontribusi dalam meraih akreditasi bergengsi ini. Beliau berharap, dengan adanya sertifikat ini, Klinik Rutan Balikpapan dapat terus mempertahankan dan meningkatkan kualitas pelayanan kesehatan bagi para penghuni rutan.

dr. Hetty Widiastuti juga menyampaikan apresiasi yang tinggi atas pencapaian ini. Menurutnya, akreditasi paripurna tidak hanya sekedar sertifikat, tetapi juga merupakan pengakuan atas kualitas dan profesionalisme yang diterapkan dalam setiap aspek layanan kesehatan di klinik. Ia berharap prestasi ini dapat menjadi contoh dan motivasi bagi klinik-klinik lain di bawah naungan Ditjenpas untuk terus berinovasi dan meningkatkan pelayanan mereka.

Dengan diraihnya akreditasi ini, Klinik Rutan Balikpapan kini semakin diakui sebagai salah satu fasilitas kesehatan yang mampu memberikan layanan medis yang unggul dan terpercaya. Ini juga sejalan dengan visi dan misi Rutan Balikpapan untuk memberikan lingkungan yang sehat dan mendukung rehabilitasi para tahanan. Ke depan, Klinik Rutan Balikpapan berkomitmen untuk terus meningkatkan kualitas pelayanan dan menjaga kepercayaan yang telah diberikan oleh berbagai pihak